
 
 

UNIVERSIDAD DE LOS ANDES 
               VICERRECTORADO ACADÉMICO 

              CONSEJO DE DESARROLLO CURRICULAR 

 ACTA Nº  25 
Sesión Ordinaria de fecha: 05.11.14   

Asistentes. Profesores: Zulima Barboza, Jenny Ramírez, Aurora Longa, María Alejandra Villasmil, 
Mary Alexandra Arias, María Valentina Sucre, Luis Jugo, Jorge Calderón, Econ. María Antonia 
Altuve.     
 
 

1.  
2. Lectura Acta Nº 24. Reunión Ordinaria del 29.10.14  
3.  

 
 

2.1. Taller realizado en el Núcleo Universitario “Rafael Rangel”, el día jueves 30.10.14, las profesoras Dámaris 
Díaz y Zulima Barboza estuvieron en el Núcleo de Trujillo impartiendo un Taller sobre materia curricular, el 
cual fue muy productivo y bien aceptado. 
 
 

 
 
 

3.1. Formación Integral 
3.2. Instructivo de llenado del Programa de asignatura 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Profª. Zulima Barboza M. 
          Coordinadora General del 

           Consejo de Desarrollo Curricular 
 
 
 
 
 
 

DECISIÓN: APROBADA.  

3. MATERIA DEL CONSEJO 

 

2. INFORME DE LA COORDINADORA 

 

1. CONSIDERACIÓN DEL ACTA 

DECISIÓN: EN CUENTA 

3.1. En el seno del Consejo se decidió trabajar alrededor de una hora para trabajar este punto y en la misma 
se estuvo revisando el trabajo realizado y discutiendo acerca de que tipo de actividades o áreas se iban a 
integrar en la tabla que se está elaborando sobre cada una de las dimensiones de la formación integral. 
En este sentido se cambió una columna que se denominaba Actividades por Áreas y se insertó una nueva 
columna de evidencias o medios de unificación. Al terminar el tiempo dedicado a este punto se le asignó a 
cada uno de los consejeros presentes trabajar sobre las actividades o áreas que se pueden desarrollar en 
cada una de las 8 dimensiones de la formación integral. 
DECISIÓN: Seguir trabajando y traer la asignación para la próxima semana. 
 
 3.2.  En este punto también se acordó trabajar en una hora. En primer lugar se estuvo analizando lo que 
debería ser la estructura del programa. La profesora Zulima Barboza trajo un modelo en el que ha venido 
trabajando y se realizaron algunas consideraciones al respecto. 

DECISIÓN: Seguir con el trabajo de este punto en la próxima reunión del  Consejo. 



 
 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


